

„Hier ist für Ihre Mutter die Ausfertigung einer dem Gehalte Ihres Vaters gleichen Pension. Die Hälfte davon werden Sie beziehen, wenn Sie das Unglück haben sollten, Ihre Mutter zu verlieren. Es that mir wirklich sehr leid, Ihre Lage nicht früher gekannt zu haben, ich hätte gewiß nicht zugegeben, daß Sie in dieselbe gerathen.“

Innigst gerührt über diese edelmüthige, unvergeßliche Handlung verließ nun das beglückte Mädchen den Palast des gefühlvollen Monarchen, und mit dankbaren Herzen beteten Mutter und Tochter für das Wohl desselben, welcher durch seinen Seelenadel und schönen Charakter die trauervolle Lage so vieler Menschen oft unbekannter Weise in eine ewig zufriedene verwandelt hat.

Kinderraub.

In einer volkreichen Provinzialstadt producirten sich eines Tages herumziehende Seiltänzer in ihren mannigfaltigen Kunstleistungen und Geschicklichkeiten, die theils in verwegenen Sprüngen, theils in kunstgeregelten Promenaden auf einem straffgezogenen Seile be-